

Mengapa Perlu Memiliki Asuransi Kecelakaan Diri?



Apapun profesi dan gaya hidup yang Kamu jalani saat ini memiliki sejumlah risiko yang tinggi, lho! Banyak risiko yang kita gak bisa prediksi, dan dampaknya bisa fatal sampai kematian...

Nah... tapi Kamu gak usah khawatir! Karena ada Asuransi Kecelakaan Diri dari AXA Financial Indonesia (AFI) nih. Asuransi ini dapat membantu Kamu dan keluarga dalam menangani beban biaya apabila terjadi hal-hal yang gak diinginkan.

Gimana cara mendapatkan produknya? Caranya gampang banget! Kamu cuma perlu isi data diri dan lakukan pembayaran di link ini bit.ly/AXADirectMugal.

Asuransi Kecelakaan Diri akan memberikan perlindungan kecelakaan diri selama tiga (3) bulan, dengan uang pertanggungan sampai dengan 100 juta Rupiah. Wow banget kan? Eits... tapi bukan hanya itu, selain asuransi, Kamu juga akan mendapatkan tiket masuk ke the 8th Music Gallery yang akan diselenggarakan tanggal 10 Maret 2018, di Kuningan City Ballroom, Jakarta.



Beli asuransi, gratis tiket The 8th Music Gallery

Kamu Tau Nggak Sih?

Indonesia diprediksi memiliki masa depan yang menarik nih, karena katanya akan ada berbagai perubahan signifikan di tahun mendatang. Salah satunya tentang jamannya generasi Y atau millennial. Psst... tahun 2020 nanti, generasi Kita ini akan mendominasi Indonesia, lho!

Gimana Caranya?

Generasi Millennial seringkali juga disebut sebagai generasi yang paling “melek” akan teknologi dan yang paling gak bisa pergi tanpa gadget di tangan, kan? Selain teknologi, generasi kita juga punya selera musik dengan budaya pop yang beda nih! Artinya hiburan termasuk salah satu kebutuhan pokok kita, termasuk nonton konser musik.

Nah, untuk menjawab kebutuhan Kamu semua, AXA Financial Indonesia (AFI) salah satu perusahaan asuransi terbesar di dunia menyediakan *bundling package* dengan tiket masuk The 8th Music Gallery, gratis! Kapan lagi bisa beli asuransi terus dapat tiket nonton band kesayangan kamu secara cuma-cuma?

Yuk! Cek disini untuk tau detailnya lebih lanjut bit.ly/AXADirectMugal.



1



Visit

bit.ly/AXADirectMugal |

melalui handphone atau komputer Kamu.

2



Klik pilihan
“Beli Sekarang”

3



Isi data diri

sesuai yang diminta dalam masing-masing kolom, dan ikuti langkah-langkah selanjutnya.

Jangan lupa untuk baca ketentuan yang tertulis disana ya!

6



Apabila sudah membayar, **Kamu akan menerima informasi** mengenai Polis Asuransi di email Kamu. Selain itu, Kamu akan **menerima barcode** yang dapat Kamu tukarkan dengan tiket masuk Music Gallery 2018

5



Pilih metode pembayaran apa yang paling sesuai dengan kesanggupan Kamu

4



Pilih submit

apabila data yang diminta sudah terisi seluruhnya